



**SESIÓN PLENARIA**

**10.- Pregunta Nº 478, relativa a presentación al Parlamento del Proyecto de Ley de Ferias, presentada por D. Ildfonso Calderón Ciriza, del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5100-0478]**

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Pasamos al punto nº 10.

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Pregunta Nº 478, relativa a presentación al Parlamento del Proyecto de Ley de Ferias, presentada por D. Ildfonso Calderón Ciriza, del Grupo Parlamentario Popular.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Tiene la palabra D. Ildfonso Calderón Ciriza.

EL SR. CALDERÓN CIRIZA: Sr. Presidente.

Sr. Agudo, cuando en abril del año 2009, y pronto será el mes de abril del año 2010, le pregunté por la Feria de Muestras de Cantabria, anunció usted con mucha pompa que rápidamente traería a este Parlamento una Ley de Feria de Cantabria.

Por tanto, Sr. Consejero, dónde está esa Ley de Ferias, porque, desde luego, ya va a pasar más de un año casi un año, y no ha sido tan inmediatamente rápida.

Gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Diputado.

Tiene la palabra el Gobierno.

Tiene la palabra D. Ángel Agudo.

EL SR. CONSEJERO (Agudo San Emeterio): Sí, Sr. Presidente.

Textualmente, dije que iba a traer una modificación de la Ley de Ferias, lo tengo escrito está en el Boletín Oficial de esta Cámara. Y ya está remitida a este Parlamento, una modificación radical, tan radical que consiste en la derogación de la Ley de Ferias.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Consejero.

Tiene la palabra el Sr. Diputado. Tiene la palabra D. Ildfonso Calderón Ciriza.

EL SR. CALDERÓN CIRIZA: Sr. Presidente.

Lástima que las cosas quedan escritas; la insolvencia "... y de igual manera también modificaremos la Ley de Ferias, que traeremos de manera rápida a este Parlamento.

Primera, insolvente. Insolvente político, el señor que más ha cambiado de partidos políticos. Bien.

Insolvente económico. Ahí tenemos GFB y por favor, que se me hable del Ecoparque Besaya, qué bien se ha hecho la economía en el Ecoparque Besaya.

Y me estoy tragando algo todavía, por aquello de Tito, pero es muy malo, dice la Sra. Consejera.

Yo no entiendo sus posturas de mentir con tanta facilidad, salvo que haya reminiscencias de sus principios marxistas, leninistas, que se acuerda eran aquellos que decían: "a las almas con la mentira...". Bien.

(Murmullos)

No es capaz de cumplir sus propios anuncios, Sr. Consejero. Su Consejería es el paradigma de la ineficiencia política, económica de Cantabria; el paradigma.



En el futuro, para explicar a alguien cómo hay que gobernar se pondrán ejemplos sus dos legislaturas. Se hará un PowerPoint con ellas. Pierde dineros y proyectos del contribuyentes a miles de millones e intoxica de continuo a la opinión pública con su propaganda triunfalista.

Es la chapuza permanente, los 6.000 millones a Costa Rica, 4.000 millones a Caixa Cataluña y la Feria ¿Y la Ley de Ferias dónde está? Cogió usted una feria sin problemas ¿y qué ha dejado?

Escuche, si fuera esto una película de Tim Burton se llamaría la Feria Cadáver; éste es el fruto de su brillante gestión de lo público, la Feria Cadáver, el Consorcio de la Feria que ya no existe.

¿Quiere todavía la medalla de oro de la Feria? Naturalmente que hay responsabilidades en el palacio municipal del Ayuntamiento de Torrelavega, naturalmente que allí votaron en contra el Partido Socialista y el Partido Regionalista votaron en contra de la Feria de Muestras de Cantabria, mas que le pese.

Y aquí estamos exigiendo parte de la responsabilidad autonómica, su cuota en la chapuza, su cuota Sr. Agudo y la del Sr. Revilla que no está, porque señoras y señores Diputados, la mitad de este consorcio ferial era de este Gobierno, Sr. Agudo, de este Parlamento, de esta autonomía, de esta mitad éramos responsables estos Diputados, estos Consejeros y este Presidente de la Comunidad que ahora no está.

¿Y qué se ha hecho? El Sr. Agudo cargarse de mala manera el Consorcio, los Grupos Socialista y Regionalista aplaudirle la tropellía y el Sr. Revilla pues ahora estará cantando "Las Marzas", como de costumbre, porque canta "Las Marzas" en cualquier estación del año, pero mire, en Torrelavega al Sr. Revilla le vamos a cantar "la rutona" por arroñosuro, sí, y a su Gobierno le vamos a dar la lata hasta que nos atienda o hasta que se agarre una remujera como con la piedra de fregar.

Eso, sí, mañana vengo por la tarde y te la canto.

Sr. Agudo, su gestión en la Consejería es un desastre, la he comparado con el caballo de Atila, y temo mucho que esté exagerando los méritos del caballo. Le reconozco que a mí me daría mucho apuro venir a esta Cámara si hubiera fracasado en una promesa de 4.000 viviendas sociales, si hubiera dilapidado 6.000 millones de pesetas o si hubiera liquidado una feria regional. Me daría mucho apuro, hay que reconocerle a usted la presencia de ánimo en circunstancias donde muchos otros tendrían más de un remordimiento, usted de éstos carece.

El Sr. Revilla es verdad que este Gobierno, como dice él es una piña, a la hora de hacer las cosas mal van ustedes todos en bloque, no se salva ni uno. En cambio bueno, al hacerlas bien, el Sr. Mediavilla trabaja en plan solitario y algo hace bien.

Sr. Revilla, el Sr. Marcano habría que decirles que "obras son amores y no buenas razones" y es increíble lo mal que gobierna usted Sr. Presidente, no está aquí, si es que está afuera el Sr. Presidente, no se entera.

Sr. Agudo, traiga por lo menos la Ley de Ferias y cumpla alguna vez lo que promete, porque lo que usted nos enseña aquí es aquello que suena aquello "del libro del Consejero te engaña, el libro del Consejero te entretiene y el Consejero le dice a Torrelavega, con saña, que el dinero para la Feria no viene".

Muchas gracias Sr. Presidente.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Diputado.

Tiene la palabra el Gobierno, tiene la palabra D. Ángel Agudo.

EL SR. CONSEJERO (Agudo San Emeterio): Sr. Presidente.

Mire Sr. Calderón, el otro día en Torrelavega, el día de la Asamblea sentí vergüenza ajena y conmigo creo que sintió vergüenza ajena todos los que le acompañamos en aquella discusión, cuando usted -insisto- confundía derechos a cobrar con obligaciones de pago.

Y creo que también sintió vergüenza ajena su compañero de partido. Hoy también he sentido vergüenza ajena porque usted aquí ha hecho una intervención que cuando la lea..., bueno la lee, si la tiene escrita, que es lo más importante, se dará cuenta del ridículo que está haciendo en su actuación.

Usted se presenta aquí como aladid de Torrelavega, pretende convertirse en el guardián de un castillo que no existe, una Torrelavega que yo que soy de allí no reconozco. La Torrelavega del localismo y del victimismo, jamás ha sido eso Torrelavega, jamás, sí la derecha de Torrelavega y usted.



Jamás ha sido así Torrelavega, ni localista ni victimista, jamás. Si algo caracteriza a Torrelavega es justamente lo contrario, el dinamismo, el empuje, la capacidad para ser un motor del desarrollo de la Región sin victimismo, sin localismo y usted forma parte de la visión más casposa de una realidad.

Pero para ser adalid de Torrelavega le sobra dos cosas, cinismo y envidia, y le falta envidia, perdón. Cinismo, usted defiende Torrelavega; pero aquí, en este Parlamento, sentado ahí votó en contra de que el URBAN fuera adjudicado al barrio de la Inmobiliaria en Torrelavega. Votó en contra, usted, con nombres y apellidos. Usted.

Dos. En los Presupuestos anteriores, su Partido y usted votó enmiendas para descapitalizar lo que hoy es una empresa pública. Torrelavega, Centro Abierto. Y votó enmiendas para quitar esa dotación presupuestaria a esa empresa. Por cierto, para dárselas a las aceras de Santander. Usted. Y viene aquí hablando de Torrelavega.

Y además no solamente usted hace eso, sino que meses después no tiene ningún inconveniente en participar en el Consejo de Administración de esa empresa.

Por cierto, en representación del Gobierno. Porque no sé si usted se ha dado cuenta de eso: en representación del Gobierno. Porque el que ha decidido que usted esté en ese Consejo soy yo. Que soy el propietario como Consejería del 90 por ciento del capital de esa empresa.

Por tanto, o sea, vota en contra de la dotación presupuestaria para la empresa y después no tiene ningún empacho en forma parte del Consejo de Administración, representando al Gobierno. Explíquelo.

Y por último, niega la idea de la transposición de la Directiva de Servicios de la Unión Europea. Y dice que es una excusa. ¿No digo que es usted un insolvente político? Usted lo plantea una directiva de obligado cumplimiento como una excusa. O sea, ¿pero usted cree que con eso se puede dar seguridad jurídica a la ciudadanía, a las empresas? ¿Cómo puede usted mantener esa posición, si no tiene -digamos- ningún fundamento?

Hoy, como digo ha demostrado aquí una enorme insolvencia política, una enorme insolvencia jurídica, una enorme insolvencia económica. Y llega a plantear como algo solemne, auténticas barbaridades. Auténticas barbaridades, sin ningún fundamento. Es usted -se lo digo sinceramente- un peligro para con sus ciudadanos.

¡Ah!, también es verdad, que le voy a decir una cosa y acabo con esto. También es verdad que bien mirado y dándole la vuelta es usted una bendición de Dios para sus adversarios políticos en Torrelavega.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Consejero.